

REPARACIÓN PÚBLICA

«RECUPERÉ LA LIBERTAD, Y LA REFORMA EDUCATIVA SE HA DERRUMBADO»

Elba Esther Gordillo regresa a la escena pública en el regreso a clases con un mensaje dirigido a los maestros, además de afirmar que sufrió persecución política

Acusa a la PGR de presentar pruebas falsas por delitos que no cometió, como lavado de dinero y delincuencia organizada



> Elba Esther Gordillo Morales.

David Ortega (corresponsal)
@debate.com.mx

Ciudad de México. Elba Esther Gordillo tuvo ayer su primera aparición pública ante los medios de comunicación, trece días después de la sentencia absolutoria de un magistrado del Primer Tribunal Unitario en Materia Penal en la que se ordenó la inmediata y absoluta libertad. La Maestra dijo ser inocente tras cinco años de encierro por los delitos de delincuencia organizada y lavado de dinero: «Soy inocente. Muestro a ustedes la resolución judicial que lo acredita», expresó, mientras alzaba y mostraba los papeles a todos los medios de comunicación y simpatizantes que atiborraron el salón Castillo de un hotel en Polanco, en la CDMX. Palabras que provocaron los aplausos y las porras de los docentes presentes, que se incrementaron con más énfasis cuando la exlideresa del SNTE afirmó: «Recuperé la libertad, y la reforma educativa se ha derrumbado». Gordillo afirmó que el expediente a cargo de la PGR con el que se le acusó de lavado de dinero y delincuencia organizada está sustentado en mentiras y acusaciones falsas de delitos que no cometió.

Durante la breve conferencia de prensa otor-

«No se ahorraron recursos ni tinta, desde una visión mediática, para tratarme con una dureza que solo una orquestación perversa podía propiciar»
Elba Esther Gordillo

gada por la Maestra, en la que no se permitió el ejercicio de preguntas y respuestas con la prensa, Elba Esther Gordillo afirmó que todo lo sucedido en su perjuicio se debió a una orquestación perversa: «No se ahorraron recursos ni tinta, desde una visión mediática, para tratarme con una dureza que solo una orquestación perversa podía propiciar», aseveró la exlideresa del sindicato magisterial. Gordillo, además, pidió disculpas a los maestros y a las maestras de México, pues señaló que fueron sometidos a una persecución política y mediática con el objetivo de lacerar sus conquistas laborales y atomizar al gremio. Además, enfatizó que esto se debe a que se responsabilizó a los docentes de la compleja situación educativa, cuando los profesores y las profesoras hacen lo mejor que pueden con las insuficientes herramientas que el gobierno les da. Asimismo, también lamentó haber sido un blanco fácil, un chivo expiatorio, pero en especial que quienes debían defender a los docentes no lo hicieron; y, en cambio, les dieron traición, dijo la Maestra. Entre las fotocopias otorgadas a medios de comunicación en la conferencia, destacó que en ellas se muestran los detalles de los motivos de inocencia.

EL DISCURSO

La siguiente es una representación gráfica de las palabras más mencionadas por Elba Esther Gordillo en un breve discurso.



La sentencia de apelación dictada por el magistrado del Primer Tribunal Unitario en Materia Penal del Primer Circuito, Miguel Ángel Aguilar López, en la que se afirma que la sentencia es firme, irrevocable, con eficacia de cosa juzgada de inocencia, se dictó en el expediente Toca Penal 156/2917 el 7 de agosto del 2018.

➔ Inocencia

En él se especifica en tres puntos cuáles fueron los motivos para declarar la inocencia de Gordillo.

Número uno: se acreditó que los supuestos recursos de origen ilícito, según la imputación, en realidad fueron lícitos.

Segundo punto: que el Ministerio Público presentó pruebas ilícitas, por lo que quedaron descartadas y sin valor alguno.

Tercer motivo: que no hubo jamás una organización criminal tal como se había imputado, de acuerdo con la valoración del magistrado.

Durante su mensaje, la Maestra invitó a los docentes a que en este inicio de clases den lo mejor de sí: «Entréguense a las niñas y a los niños con la tranquilidad de que sus preocupaciones ahora sí deben ser escuchadas. El mundo y nuestro país están inmersos en una



Reformas

Las reformas educativa y energética del presidente Enrique Peña Nieto han sido analizadas por Andrés Manuel López Obrador, que serán analizadas y sustituidas por otras.